

HORARIO DE MISAS EN LENGUA ESPAÑOLA:

Eglise du Sacré-Cœur, Ch. Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Los domingos a las 9h y las 19h.

Los jueves: 17h30 Adoración al Santísimo Sacramento y confesiones; 18h30 Misa.

Horarios particulares durante el verano: ver en el interior de esta hoja.

Si desean una cita con el P. José para una confesión u otro asunto, pueden llamarlo al 077 513 38 20.

Ofrenda del domingo: en favor de la Misión.



Si desean hacer una donación a nuestra Misión o participar en la colecta de la misa, pueden escanear este código QR a partir de la aplicación TWINT de su móvil.

Agradecemos su ayuda generosa.

PREPARACIÓN A LOS SACRAMENTOS

Próximamente les comunicaremos las fechas previstas para los cursillos del año pastoral 2024-2025.

CIERRE DE LA OFICINA POR VACACIONES

El despacho de la Misión estará cerrado **del 1° al 20 de agosto**. Siempre pueden contactar con nosotros por teléfono o e-mail.



Misión de lengua española
Lausanne

Ch. de Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Tel. 021 555 26 10

mission.espagnole.lausanne@cath-vd.ch

Oficinas abiertas de martes a viernes de 15h a 18h

HOJA DOMINICAL n° 23 / 23 DE JUNIO DE 2024

12° domingo del Tiempo ordinario, B

(Si desean recibir esta hoja por correo electrónico, no duden en mandar un email a la Misión)



**Se puso en pie, increpó al viento y dijo al mar:
“¡Silencio, enmudece!”**

¿Qué claves me da este evangelio para apoyarme más en Jesús en los momentos difíciles y no solo en mis propias fuerzas?

Lecturas de la misa:

Job 38, 1.8-11 / Salmo 106 / 2 Corintios 5, 14-17 / Marcos 4, 35-41

Ángelus del papa Francisco (20.06.2021)

(...) también nosotros nos sentimos ahogados por el miedo y, como los discípulos, corremos el riesgo de perder de vista lo más importante. En la barca, de hecho, incluso si duerme, *Jesús está*, y comparte con los suyos todo lo que está sucediendo. Su sueño, por un lado nos sorprende, y por el otro nos pone a prueba. El Señor está ahí, presente; de hecho, espera —por así decir— que seamos nosotros los que le impliquemos, le invoquemos, le pongamos en el centro de lo que vivimos. Su sueño nos provoca el despertarnos. Porque, para ser discípulos de Jesús, no basta con creer que Dios está, que existe, sino que es necesario involucrarse con Él, es necesario también alzar la voz con Él. Escuchad esto: es necesario *gritarle a Él*. La oración, muchas veces, es un grito: “¡Señor, sálvame!”. (...)

Hoy podemos preguntarnos: ¿cuáles son los vientos que se abaten sobre mi vida, cuáles son las olas que obstaculizan mi navegación y ponen en peligro mi vida espiritual, mi vida de familia, mi vida psíquica también? Digamos todo esto a Jesús, contémosle todo. Él lo desea, quiere que nos aferremos a Él para encontrar refugio de las olas anómalas de vida. El Evangelio cuenta que los discípulos se acercan a Jesús, le despiertan y le hablan (cfr. v. 38). Este es el inicio de nuestra fe: reconocer que solos no somos capaces de mantenernos a flote, que necesitamos a Jesús como los marineros a las estrellas para encontrar la ruta. La fe comienza por el creer que no bastamos nosotros mismos, con el sentir que *necesitamos a Dios*. Cuando vencemos la tentación de encerrarnos en nosotros mismos, cuando superamos la falsa religiosidad que no quiere incomodar a Dios, cuando le gritamos a Él, Él puede obrar maravillas en nosotros. Es la fuerza mansa y extraordinaria de la oración, que realiza milagros.

Los discípulos se habían dejado llevar por el miedo, porque se habían quedado mirando las olas más que mirar a Jesús. Y el miedo nos lleva a mirar las dificultades, los problemas difíciles y no a mirar al Señor, que muchas veces duerme. También para nosotros es así: ¡cuántas veces nos quedamos mirando los problemas en vez de ir al Señor y dejarle a Él nuestras preocupaciones! ¡Cuántas veces dejamos al Señor en un rincón, en el fondo de la barca de la vida, para despertarlo solo en el momento de la necesidad! Pidamos hoy la gracia de una fe que no se canse de buscar al Señor, de llamar a la puerta de su Corazón.

HORARIOS MISAS VERANO

Nuestro obispo, Mons. Charles Morerod, ha tomado la decisión de no admitir ningún sacerdote sustituto “exterior” para este verano en su diócesis. Esto implica algunas adaptaciones. Detallamos aquí los horarios para los meses de julio y agosto.

Domingo 30 de junio: Misa a las 9h y 19h.

Jueves 4 de julio: Adoración a las 17h30; misa a las 18h30.

Domingo 7 de julio: Misa a las 9h y 19h.

Domingos 14, 21 y 28 de julio: SOLO HABRÁ MISA A LAS 19H.

Domingos del mes de agosto: Misas a las 9h y 19h.

Jueves 11, 18 y 25 de julio; 1 y 8 de agosto: NO habrá adoración y misa.

CATEQUESIS AÑO 2024-2025

Los padres podrán inscribir sus hijos para el próximo curso catequético A PARTIR DEL MARTES 20 de AGOSTO.

Las inscripciones se hacen únicamente acudiendo a la oficina de la Misión con la Sra Leila FORTIS, coordinadora de la catequesis.

Gracias. Feliz verano a todos.